

Regantes y agricultores rinden homenaje al secretario de La Unió-Coag, Joan Brusca

19.02.08 - EFE

Representantes de las asociaciones de regantes y agricultores de la Comunidad coincidieron ayer en homenajear a Joan Brusca, secretario general de La Unió-Coag que murió el domingo cuando participaba en un acto en Cataluña, por la pérdida «irreparable» que supone para la defensa del campo valenciano.

El presidente de la Asociación Valenciana de Agricultores (Ava-Asaja), Cristóbal Aguado, destacó que Brusca «ha muerto con las botas puestas», y ha reconocido que todo el sector va «a notar muchísimo su falta».

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ), Juan José Moragues, se sumó a las condolencias y ha subrayado el «ánimo de colaboración continuo» mostrado por el que ha sido secretario general de La Unió a lo largo de los últimos siete años. «Joan Brusca me ha enseñado mucho en materia de agua. Es una pérdida irreparable», añade Moragues.

El presidente de la Sociedad Estatal de Infraestructuras Agrarias (Seiasa) de la Meseta Sur, Francisco Rodríguez Mulero, aseguró en referencia a Brusca que éste «querría que todos» estuvieran «alegres» en el balance de modernización de regadíos de este organismo, acto que reunió a todos estos representantes.

Por su parte, el presidente de la Asociación de Entidades de Riego de la provincia de Alicante, Manuel Serrano, pidió un fuerte aplauso que ha sido secundado por todos los asistentes.

Al principio del acto todos los asistentes se pusieron en pie y guardaron un minuto de silencio en su memoria.



ÓBITO. Joan Brusca, en imagen de archivo. / L. P.